



Tattoo Pflegeanleitung

Die frisch erstellte Tätowierung ist nun mit Folie oder einem Tattoopflaster versorgt worden, damit vorerst keine Luft und kein Dreck an die Tätowierung gelangt. Nun haben die Poren Zeit, sich ohne äußere Einflüsse zu schließen und noch einmal Wundwasser aus der leichten Wunde zu drücken. Das sammelt sich nun unter der Folie zusammen mit der vorher aufgetragenen Tattoocreme. (Beim Tattoopflaster wird keine Creme verwendet)

Entferne nach 3 Stunden die Folie um die frische Tätowierung vorsichtig mit lauwarmen Wasser zu waschen. Nimm dazu am besten parfümfreie medizinische Seife, wenn solche vorhanden ist. Ansonsten macht es auch ganz normales lauwarmes Leitungswasser. Benutze auf keinen Fall einen Waschlappen (zu rau) zum Abwaschen, sondern nur deine Hände.

Wurde das Tattoopflaster verwendet, dann dies erst nach 3 Tagen entfernen. Das Pflaster dabei bitte vorsichtig und am besten unter der Dusche abziehen, nicht abreißen! Sollte sich innerhalb der 3 Tage zu viel Wundflüssigkeit unter dem Pflaster sammeln wird das Pflaster entweder schon eher entfernt oder du machst unten ein kleines Loch rein, sodass die Flüssigkeit leicht rausgestrichen werden kann.

Nach dem Abwaschen mit einem Fussel freien Tuch (Küchenrolle) vorsichtig abtupfen und mit Wund- und Heilsalbe eincremen. Dies gilt auch nach der Dusche. Nun solltest du das Tattoo wieder mit Folie abdecken. Nach 2 bis 3 Tagen kannst du die Folie dann weglassen und danach mit Wund- und Heilsalbe weiter behandeln. Sollte dein Tattoo mit einem Tattoopflaster abgedeckt worden sein, welches bis zu 3 Tagen auf der Haut bleiben darf, wird danach keinerlei Folie zum abdecken benötigt.

Am selben Tag der Tätowierung (bei Folie) noch ein- bis zweimal auf die selbe Weise abwaschen, um die noch manchmal austretende Wundwasserperlen loszuwerden. Diese bilden sonst nur unnötig Schorf.

Falls sich doch noch Schorf bilden sollte, auf gar keinen Fall kratzen!!! Damit entfernst du Farbpartikel die hinterher in deinem tattoo fehlen. Auch bei Juckreiz, dass Kratzen unterlassen und stattdessen vorsichtig mit der flachen hand auf das Motiv schlagen oder es erneut eincremen.

Eine frisch gestochene Tätowierung ist wie eine Wunde zu behandeln!

Also geh in den ersten Tagen vorsichtig damit um!

Vorsicht bei den neuen Tattoocremes aus den bekannten Drogeriemarkt! Solange dort nicht der Hinweis steht, dass die Creme ausschließlich für **FRISCH** tatowierte Haut ist, bitte erst nach 3 bis 4 Wochen verwenden wenn das Tattoo größtenteils abgeheilt ist!

Vermeide Voll- / Chlor- / Schwimmbäder, Saunen, wie auch die Gefahr, dass dein Motiv aufweicht oder aufquillt und unter der Haut verläuft. Die könnte auch einen Farbverlust zur Folge haben. Auch Solarium und Sonneneinstrahlung sollten in den nächsten 3 bis 4 Wochen vermieden werden, bis das Tattoo verheilt ist. Bezüglich Sportaktivitäten informiere dich bitte bei deinem Tätowierer, da sich die Vorsicht je nach Sportart richtet. Für Tierbesitzer: Bitte in den ersten drei Tagen darauf achten das nicht viele Tierhaare das Tattoo erreichen um Entzündungen und Wundbrand vorzubeugen.

Hör bitte nicht auf auf die vielen Leuten, die über Nacht Experten geworden sind und dir Anweisungen ohne jegliche Kenntnis geben wollen! Sie schaden mehr als sie helfen. Befolge bitte nur die Anweisung **DEINES** Tätowierers, weil uns deine Gesundheit sehr am Herzen liegt! Dennoch können wir leider nach dem Verlassen unseres Studios nicht kontrollieren, wie ernst du es mit der Nachbehandlung meinst.

Aus diesem Grund wirst du ganz auf eigene Gefahr tätowiert!

DEIN TATTOO TOWN TEAM